

NÉCROLOGIE

Figure éminente de la pédiatrie dans notre pays et, accessoirement, ancien footballeur de talent, le Pr Alain Ondo est mort aux premières heures hier – funeste ironie du destin –, Journée mondiale de lutte contre la drépanocytose à laquelle il a voué sa carrière. Il venait d'avoir 71 ans.

Page 6

DRAME

Horreur à Ngoudoufouala (14 km de Lambaréné). Le corps d'un quadragénaire, Luc Moukoula, parti prendre un bain la veille au soir, a été retrouvé vendredi dernier dans une rivière. Malaise ? Agression ? L'enquête ouverte dans la foulée pourrait permettre de déterminer les circonstances de ce drame.

Page 7

SUCCESSION

Alors qu'a lieu vendredi la 13^e édition de la Journée internationale de la veuve (JIV), le couple présidentiel a présidé hier la cérémonie officielle de restitution et de remise du rapport des travaux d'experts sur la reconnaissance des droits successoraux.

Page 5

TRANSGABONAISE : LA DEUXIEME PHASE EN ROUTE

LE président Ali Bongo Ondimba a donné hier après-midi le coup d'envoi de la seconde phase du chantier de la Transgabonaise (63 km en béton bitumineux, entre Nsilé et Bifoun, exécutés en 18 mois par l'entreprise Colas). La première phase de ce gigantesque projet routier (800 km pour relier Libreville à Franceville) est réalisée à plus de 80%, selon la Société autoroutière du Gabon (SAG).

Page 2



POUR MOI QUOI...

La lenteur des ministres à traduire dans les actes les instructions du Présida commence franchement à l'exaspérer.

Et il a raison. Lui qui s'évertue chaque jour à indiquer la voie et dégager les moyens pour la réalisation des projets. Comment ses plus proches collaborateurs appelés par lui pour mettre en musique ses ambitions pour le Gabon conçoivent-ils sa volonté de passer aux actes ?

Quand on observe la réalité sur le terrain, on a la conviction que ces gens-là ne comprennent rien de ce que le

Présida attend d'eux. S'ils ne traînent pas les pieds, ils s'asseyent sur les projets prioritaires initiés à l'effet d'améliorer les conditions de vie des Gabonais. Incompétence ou Incapacité ? Tenez, quelle autre grande déception d'un chef d'État soucieux du bien-être de son peuple quand la Transgabonaise véritable épine dorsale de notre économie accuse autant de retard dans sa mise en œuvre ? Qu'est-ce qui peut justifier que les projets prioritaires (les routes) et sociaux de base tels que la santé et l'éducation aient du mal à prendre leur envol alors que les fonds sont là, disponibles ? Pourquoi cette lenteur de la part des ministres plus préoccupés à entretenir leur fief politique qu'à penser Gabon d'abord ?

Ce n'est pas la première fois que le Présida excédé par la manière de fonctionner de ses proches collaborateurs tape du poing sur la table. Les rappels à l'ordre, les avertissements, ils n'en ont cure. Au contraire, ça continue à ronfler, à se tourner les pouces, à faire des discours fumeux, les "m'as-tu-vu" au village, la politique politicienne...

Ah Gabon ! Qu'as-tu fait au Bon Dieu pour mériter ça ? Malgré les changements des ministres, ces gens-là donnent toujours l'impression de ne pas savoir ce qu'on attend d'eux. C'est gravissime quoi.

...MAKAYA